



Regierungsratsbeschluss vom 13. Dezember 2022

Swiss Tropical and Public Health Institute (Swiss TPH): Kuratorium; Präsidium und Nachfolgeregelung Delegation Basel-Stadt (Amtsperiode 2021 – 2024); PARTNERSCHAFTLICHES GESCHÄFT

P221722

1. Der Rücktritt von Dr. Andreas Burckhardt als Präsident des Kuratoriums des Swiss TPH per 31. Dezember 2022 wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Regierungsrat wählt Dr. Eva Herzog, Ständerätin des Kantons Basel-Stadt, per 1. Januar 2023 für die verbleibende Amtsdauer bis 31. Dezember 2024 zur Präsidentin des Kuratoriums des Swiss TPH.
3. Der Regierungsrat wählt Dr. Lutz Hegemann, Präsident von Global Health & Sustainability Novartis International AG, per 1. Januar 2023 für den frei werdenden Sitz der verbleibenden Amtsdauer bis 31. Dezember 2024 als Delegierten in das Kuratorium des Swiss TPH.

Begründung

Gemäss Staatsvertrag zum Schweizerischen Tropen- und Public Health-Instituts (Swiss TPH) wählen beide Regierungen je drei bis vier Delegierte für die Dauer von vier Jahren in das Kuratorium des Swiss TPH und einigen sich zusätzlich gemeinsam durch übereinstimmende Beschlüsse auf das Präsidium.

